



El primer ministro canadiense Justin Trudeau y su esposa se separan

- Abraham Blondeau
- 7/8/2023

El miércoles, el primer ministro Justin Trudeau y la que fuera su esposa durante 18 años anunciaron que se han separado legalmente. La pareja utilizó sus cuentas personales de Instagram para dar la noticia a los canadienses.

"Sophie y yo queremos compartir el hecho de que, tras muchas conversaciones profundas y difíciles, hemos tomado la decisión de separarnos", decía la declaración del primer ministro. "Como siempre, seguimos siendo una familia unida con profundo amor y respeto el uno por el otro y por todo lo que hemos construido y seguiremos construyendo".

Ambos indicaron que la familia todavía se iría de vacaciones juntos en un par de semanas. Los dos tienen tres hijos en común.

No se han hecho públicos los detalles de por qué se separó la pareja, que ha pedido privacidad.

El último primer ministro canadiense que se separó o divorció mientras ocupaba el cargo fue el padre de Justin, Pierre Elliott Trudeau. "Ni Trudeau ni [Sophie] Grégoire Trudeau entraron en su matrimonio con ilusiones sobre el costo de la vida pública", escribió Susan Delacourt en el *Toronto Star*. "Trudeau es hijo del primer primer ministro que se casó en el cargo y también del primer [primer ministro] que se divorció en el cargo, y en sus primeros días en política, Justin Trudeau fue sincero sobre lo decidido que estaba a evitar las tensiones matrimoniales que presenció de cerca entre Pierre y Margaret Trudeau". Muy pronto después del distanciamiento público entre Pierre y Margaret Trudeau, Pierre dimitió de la política.

Durante años, las personas con información privilegiada de Ottawa han especulado con que el matrimonio de Trudeau era tenso, o que ya estaban separados pero mantenían las apariencias por el bien del país. Ahora la separación es una realidad.

¿Por qué importa? El divorcio, la separación y volver a casarse es normal en Canadá. "En Canadá, el núcleo familiar ya no es la estadística vital dominante", escribió Nussbaum Law. "Muchos viven en uniones de hecho, muchos sin hijos, y muchos se han divorciado o separado más de una vez". El número de divorciados en Canadá ha pasado de 1,88 millones en 2000 a 2,74 millones en 2020. La tasa de matrimonios ha disminuido y los divorcios grises (separaciones de personas mayores de 50 años) han aumentado.

La separación de Trudeau es un signo preocupante de la cultura y la vida familiar canadienses. La época de su padre en la presidencia representó un retroceso significativo de los valores y de la familia tradicional, y su propia familia reflejaba los valores más amplios de la sociedad. Justin Trudeau ha defendido valores aún más radicales y perversos. Lamentablemente, Justin ha seguido el mismo camino que su padre y representa ante el mundo a *la familia canadiense normal*.

La Biblia profetizó el derrumbe de la familia bíblica (Isaías 3:1-4). Advirtió de que nuestros líderes marcarían el camino para promover el pecado y la perversión (Isaías 9:16). El difunto Herbert W. Armstrong dijo que "una estructura familiar sólida es el fundamento mismo de una sociedad estable y duradera".

Más información: para leer sobre la importancia de la familia y la salud nacional, solicite el libro gratuito del Sr. Armstrong [a dimensión desconocida de la sexualidad](#)